



Lic. Jaime Barrón P.
RECTOR

Ing. Iván Arciénega C.
VICERRECTOR

Dr. José Arce A.
DECANO
FACULTAD DE MEDICINA

Dr. Pedro Ledezma
DIRECTOR CARRERA

Editado:
Con la contribución
económica de los
docentes de la
Facultad de Medicina

D.L.Ch N° 24-86

EDITORIAL

A NUESTROS LECTORES Y COLABORADORES

Archivo de Medicina presenta una nueva opinión de investigar lo pertinente y lo científico en el avance de la tecnología.

Cada investigador tiene por finalidad presentar a la comunidad universitaria sus experiencias en el marco del avance ininterrumpido de la ciencia como experiencia, fruto de lo laboral.

Acudimos a los profesores universitarios para construir un sólido enfoque de asistencia y docencia en sus orientaciones para que la comunidad evalúe sus contenidos en rangos de utilidad práctica.

Muchos de ellos están en respuesta de hacerlo inmediatamente, otros niegan su participación implícita en el silencio de ejecutar su compromiso a defender lo que postula la "academia": hacer conocer y dar a conocer lo que hace y se predica desde la cátedra.

Creemos nuevamente en la utilidad de ser productivos y enseñar nuestros criterios en la única forma de ser cualificados: "emprender nuevos retos en la ciencia", hacer investigación.

San Francisco Xavier y nuestra insigne Facultad de Medicina tuvo y tiene muchos esfuerzos en este enfoque, participar activamente de la Universidad es sentirse libre y actualizado, invitación extensiva a nuestras autoridades y docentes a ser nuevamente la tradición y la experiencia para que el genio y la fama de Chuquisaca no se pierdan en la ignorancia.

Es imprescindible formular códigos de cultura para que quienes están en la condición de enseñar, creen hábitos de hacer una vida investigativa y que se comuniquen sus resultados; no basta ahora servirnos de excusas; lo esencial es adecuarse a una vida académica y universitaria actualizada para certificarnos en la excelencia.

Tributando un trabajo creativo, estamos comprometidos en el avance que pregone la cátedra, éste tiene conceptos éticos como la dedicación, el compromiso, la producción, la actualización, la solidaridad.

Los otros también muy importantes son los estéticos como la cualidad, calidad que involucran a la belleza y el arte de hacer lo propio, lo justo, lo pertinente y lo idóneo.

La información es un elemento de comunicarnos en lo esencial, por ello se debe discriminar lo pertinente para nuestro accionar en una campo delimitado por la necesidad y su objetivo de dar la solución a su tratamiento.

Habitualmente se hace lo necesario, se debe hacer además lo planificado en la necesidad de crear un proceso definido en la ciencia.

Ismael Soriano M. PhD.
Editor